
Махачев заявил, что не думает об отставке: «У меня есть кое-
какие дела: хочу взять второй пояс»
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Ислам Махачев заявил, что не хочет завершать карьеру, пока не станет двойным
чемпионом UFC.

«Отставка? Нет, я не думаю об этом, потому что у меня есть кое-какие дела. Хочу взять
второй пояс и защитить титул в легком весе.

Я все еще чувствую себя хорошо. Когда пойму, что уступаю кому-то, что уже не тот, то
подумаю об этом. Но пока я молод, все еще голоден, все еще хочу быть №1», − сказал
чемпион UFC в легком весе и лидер рейтинга P4P Ислам Махачев, который в ночь на 2
июня подерется с Дастином Порье на UFC 302.

Хабиб присоединился к лагерю Махачева: «14 дней до боя»

Махачев − о тренировках с Хабибом: «Он знает только один метод − пахать. Пять
раундов в клетке, три раунда на матах и 10 раундов борьбы»


